

そばうちをしました 12月13日

3, 4年生が地域の方に協力していただいて作ったそばを全校でそば打ちして食べました。そばは地元在来種の猿政小そば。地域の方10名に来ていただき、コツを教えてくださいながら、練り、そば打ち、切りなどの作業をしました。途中で生地が空いたり、菜箸ぐらいの太い麺になったりしましたが、大事なことは自分たちですること。おいしいそばができました。2杯も3杯もおかわりする子もいました。

みんなで作ってみんなで食べるそばは格別の味でした。



体重をかけてよく練って。



厚さが同じになるように。



包丁で切るのは真剣勝負。



とうみを使って実を分けました。
(3, 4年)



清聴庵さんに製粉をしてもらいました。(3, 4年校外学習)

年長さんとの交流会 11月27日

来年度三沢幼稚園から入学する4名の年長さんと1年生の交流会をしました。ダンスの披露をしたり自分達で作った秋のおもちゃで一緒に遊んだりしました。帰りにはプレゼントも。来年にはしっかりしたお兄さんお姉さんになることでしょう。1月には2回目の交流会を予定しています。

器械運動教室 11月19日

出雲ジョイナススポーツクラブより飯塚先生、白石先生に来ていただき、鉄棒の指導を受けました。三沢の子はロードレースなどもあって陸上は得意な子が多いのですが、器械運動はちょっと苦手。それでも基本の技やコツを手取り足取り教えてもらいました。

この教室の後、体育館には鉄棒を常設して体育の授業や休み時間にいろいろな技に挑戦しました。取り組んでみると…みんなびっくりするくらい上手になりました。



公民館花植え 11月26日

1, 2年生が公民館で花作り愛好会のみなさんと花植え活動をしました。今年度2回目とあって、子ども達も手際よく作業ができました。これまでの感謝の気持ちをこめて子ども達が合唱を披露して喜んでいただきました。

春にはきれいなパンジーや白妙菊が見られることでしょう。



校外学習

2学期は校外学習ラッシュ。学校から出て、「社会」に出会うことは机上の学習と現実を結びつける大事な学習です。

1, 2年生は仁多土木事務所で除雪車の見学をしたりカルチャープラザの図書館で本を借りたりしました。(12月4日)



3, 4年生は12月6日に清聴庵に行ってそばの粉ひきをしました。(写真はそば打ちのページ)説明をしてもらい、水車の見学もしました。

5, 6年の理科の校外学習は多根自然博物館と亀嵩の地層、それに斐伊川の天が淵の見学。博物館の学芸員の方から地層や流れる水の働きについてお話を伺いました。社会では三成の「加地」にも行きました。(12月5日)ゲル状の素材を使って車のクッションや介護用品などいろいろなものを作っている企業で、製造しているところも見学しました。



人権集会 12月13日

人権週間に合わせ、人権集会を開きました。子ども達の人権標語の発表や、保健室前の「ふわふわ言葉とちくちく言葉」の掲示などがありました。最後は縦割り班で協力しながら作る輪飾り作りゲームです。飾りをつなげて「世界が一つになるまで」を全校で歌いました。



「多様性」の時代といわれています。子ども達が大きくなる頃には今以上に、いろいろな立場や価値観を持つ世界中の人と交流することが多くなるでしょう。自分の考えを持つことと相手の立場を考えることが大切です。これからも人権が尊重される学校づくりに取り組んでいきたいと考えています。

校内ロードレース 12月3日

ロードレースもいよいよ今年度最後。5回目になります。随分寒くなりましたが、この日は晴天に恵まれ、青空の下、思いっきり走りました。ロードレースだけでなく、業間休みのマラソンや陸上練習など、年間通じて走ることで体が鍛えられます。毎回沿道で幼稚園や地域の方、保護者の方に応援していただいています。ありがとうございました。

5, 6年図工授業 12月5日

体育館で細い木の棒を使ってタワー作りをしました。接着はビニールテープのみ。立たせることと耐久性、高くすることなどいろんな条件に試行錯誤しながらチャレンジしました。2人一組でアイデアを出したり、協力したりしながら作っていきました。



ご寄附で本を購入しました。

下鴨倉出身で、現在静岡県浜松市在住の吉川彰様からのご寄附で本を購入しました。今、学校では低中高で是非読んでほしい本を「ねっこのちから読書100選」として選び、読書に力を入れています。また、各教科での調べ学習などにも図書館を使っています。購入した本をこれからも活用していきます。ありがとうございました。

今年も三沢小学校の教育活動に、ご支援ご協力ありがとうございました。よい年をお迎えください。

今後の行事予定

12月	17 (金) 授業公開、薬物乱用防止教室 (5, 6年) 三沢の子どもを語る会
24 (木) 大掃除	21 (火) 避難訓練
25 (水) 給食最終日、終業式	23 (木) スキー教室 (勝田旅館)
1月	29 (水) 幼稚園との交流会
8 (水) 始業式、給食開始	31 (金) 全校集会
10 (金) ともしび原稿〆切	
16 (木) 書き初め会 講師高橋先生	

学校たよりの感想はもとより、学校へのご意見などございましたらお気軽にお知らせください。

有線：81-0777 FAX：54-0777 e-mail：mizawatc1@town.okuizumo.shimane.jp